



Heimat-Alm will ganzjährig am Werratalsee bleiben

Die Heimat-Alm am Werratalsee, die von April bis Oktober hier ihre erste Saison verbracht hat, möchte sich ganzjährig am Werratalsee ansiedeln. Allerdings nicht mehr am bisherigen Stand-

ort am Nordufer, sondern jetzt am Ostufer bei Schwebda. Eine entsprechende Anfrage wurde an die Gemeinde Meinhard gerichtet. Ostufer-Anrainer sehen die Ansiedelung skeptisch.

Die Saison am Werratalsee hat Betreiber Christian Mehler am vergangenen Sonntag indes beendet. Im Winter steht die abbaubare Hütte in Katharinenberg. ts